

LE RÊVE À PORTÉE DE MAIN

Enfin, grâce à la revalorisation du point d'indice (+3,5% alors que l'inflation en France est en hausse de 6,5% sur les 12 derniers mois-source Eurostat), les fonctionnaires vont pouvoir mener grand train !

Alors, me direz-vous, que faire de tous ces -3% de pouvoir d'achat mensuel ?

Le Chardon est là pour vous éclairer en vous proposant ces quelques idées :

- revoir les photos de ses dernières vacances, le dépaysement à moindre coût !
- se rappeler que si l'on trouve le carburant cher, il bénéficie pour l'instant de la diminution de 15 centimes/litres pour une durée de 4 mois, à compter du 1er avril(et ça n'a rien d'une blague...);
- planter un olivier afin de faire soi-même son huile (néanmoins ne pas être trop pressé de presser, la première récolte étant possible 4 à 7 ans plus tard);
- et surtout ne pas trop penser aux 137 milliards de bénéfices des entreprises du CAC 40 en 2021, alors qu'on nous rebat les oreilles concernant les 7 à 8 milliards de coût de la revalorisation du point d'indice.

Comme chacun peut le constater, l'avenir des fonctionnaires et des travailleurs en général s'annonce radieux!

UN SD-TOUT

Le NRP n'en finit plus, les restructurations non plus.

Dernière trouvaille en date, les services départementaux à toutes les sauces.

Après avoir perdu les usagers (au sens propre comme au figuré), ces derniers ne sachant plus pour la majorité quel est leur service gestionnaire, la DGFIP en arrive à perdre ses agents (bis repetita placent...).

La démétropolisation aidant, rares sont ceux qui souhaitent suivre leur mission, ayant pour effet la création de services départementaux pourvus d'effectifs fantômes.



Des services sans usagers et sans agents, la DG en rêvait, le NRP l'aura bientôt fait !

LE CHARDON À LA PLAGES

Bien sûr la situation n'est pas rose et de nombreux combats restent à mener.

Cela ne doit toutefois pas éclipser les petits moments de bonheur qu'offre la vie et il me semble que les congés en font partie.

C'est pourquoi l'équipe du Chardon et l'ensemble de la CGT Finances Publiques Moselle souhaitent à toutes et tous de très bonnes vacances et vous retrouvent dès la rentrée pour de nouvelles lectures !

A bientôt ;-)



Encore plus d'informations sur nos sites Internet : <http://www.dgfip.cgt.fr/57/>

<http://www.financespubliques.cgt.fr/>

Bulletin d'adhésion

NOM :

Prénom :

Grade :Échelon : Indice : Temps partiel :

Résidence administrative

Adresse personnelle

Sollicite mon adhésion à la section CGT Finances Publiques de la Moselle.

À....., le Signature :

Bulletin à renvoyer par courriel à cgt.ddfip57@dgfip.finances.gouv.fr



LE CHARDON A LUNETTES

AZINCOURT PAR TEMPS DE PLUIE

Le 24 octobre 1415, sous une pluie battante, une bataille se prépare non loin du petit village d'Azincourt. Elle verra s'affronter les forces de l'armée Anglaise qui tentent désespérément de regagner Calais afin de rentrer chez elles et celles de l'armée Française décidées à les en empêcher.

Les troupes françaises, en supériorité numérique et lourdement équipées vont affronter une armée Anglaise épuisée par la maladie et la faim. Se voyant déjà victorieuse, toute la fine fleur de la noblesse Française festoie dans le camp, se voyant déjà rentrer chez elle chargée de gloire. Mais le lendemain, rien ne va se passer comme prévu...



Sous la plume sans détour de Jean Teulé, vivez l'une des plus incroyables débâcles de la France qui fut causée au moins autant par la météo que par l'arrogance d'une noblesse française voulant se montrer chevaleresque envers et contre tout. Ce petit livre est un délice qui saura vous faire rire autant que frissonner du carnage qui eut lieu ce 25 octobre 1415.



Le film *LETO*, de Kirill Serebrennikov

Avec *Leto*, l'été en russe, nous plongeons dans la scène rock underground de Leningrad du début des années 80. Une jeunesse soviétique qui se plonge dans le rock, loin de la grisaille brejnevienne ...

La bande son de ce film est juste magique allant de groupes complètement barrés du roc soviétique aux

musiques des talking heads.

Mais l'histoire de ce film restera le triangle amoureux entre Natalia et deux musiciens, l'un établi l'autre plus jeune ...

Bref un chef d'œuvre méconnu ...

THÉÂTRE : La Cerisaie, d'après Tchekhov

EN différé sur culture Box, jusqu'au 10 juillet

[Festival d'Avignon - La Cerisaie en streaming - Replay France 5 | France tv](#)

Quand le service public nous permet d'être au festival d'Avignon, avec la magnifique Isabelle Huppert. Au milieu d'acteurs habillés sublimement, la pièce de Tchekhov prend des accents rock.

Cette pièce écrite au début du 20^{ème} siècle décrit les changements de rapports sociaux, une bourgeoisie décadente qui disparaît au profit d'une autre, des domestiques qui philosophent sur la fin du servage et d'une liberté dont ils ne savent que faire...

Et à travers de la vente forcée de la Cerisaie, le questionnement d'écrire une nouvelle page d'une vie.

